



Erweiterung *Special Plus*

Großer Zylinder mit Adaptern für das **ACTIVE *Erection System***[®] oder **MANUAL *Erection System***[®]

Anwendung:

Der Special Plus Zylinder ist größer und länger als der normale Standardzylinder.

Männer, für die der Standardzylinder (Maße: 200 mm Länge, 50 mm Innendurchmesser) zu klein und kurz ist, können mit dieser Erweiterung die Erektionshilfen benutzen.

Die Erweiterung des Special Plus ist kein eigenständiges Gerät, sondern benötigt den Pumpenkopf und die Stauringe des **ACTIVE *Erection System***[®] oder des **MANUAL *Erection System***[®].

Der Standardzylinder wird bei der Anwendung durch den Special Plus Zylinder ersetzt. Die Hülsen (grau) und der Konus (grau) des **ACTIVE *Erection System***[®] oder des **MANUAL *Erection System***[®] werden dabei nicht benutzt. Der Stauring wird mit Hilfe des Konus direkt auf den Special Plus Zylinder gespannt.

Inhalt:

- 1 Adapter für den Übergang zwischen Pumpenkopf (elektrisch oder manuell) und Zylinder
- 1 Adapter als Übergangsstück zum Körper
- 1 großer Zylinder:
Länge 250 mm, Innendurchmesser 60 mm, Außendurchmesser 68 mm
- 1 Konus zum Aufziehen der Stauringe
- 1 Stauring in Größe 22 mm
- 1 Tube Gleitmittel
- Gebrauchsinformation

Material:

Adapter: Polyoxymethylen (POM)
Zylinder: transparentes Polycarbonat
Konus: Polyoxymethylen (POM)
Stauring: thermoplastisches Elastomer

Dieses Produkt ist eine Einzelanfertigung geeignet zur Anwendung mit dem **ACTIVE *Erection System***[®] oder **MANUAL *Erection System***[®].

Art. Nr.: AES SP
Made in Germany





Special Plus Extension

Large cylinder plus adapters for use with the **ACTIVE Erection System®** or **MANUAL Erection System®**

Instructions for use:

The Special Plus cylinder is larger and longer than the normal standard cylinder.

Men, for whom the standard cylinder (dimensions: 200 mm length, 50 mm internal diameter) is too small and too short, can use this expander to help with their erections.

The Special Plus expander is not a stand-alone device and needs to be used in conjunction with the **ACTIVE Erection System®** or **MANUAL Erection System®** pump heads and constriction rings. The Special Plus cylinder replaces the standard cylinder. The guide sleeves (grey) and the cone (grey) from the **ACTIVE Erection System®** or **MANUAL Erection System®** are not used. The constriction ring is attached to the Special Plus cylinder using the cone.

Contents:

- 1 adapter for connecting the pump head (electric or manual) to the cylinder
- 1 adapter to the body
- 1 large cylinder:
length 250 mm, internal diameter 60 mm, external diameter 68 mm
- 1 cone for attaching the constriction rings
- 1 constriction ring 22 mm
- 1 tube of lubricant
- Information for use

Material:

Adapter: polyoxymethylene (POM)
Cylinder: transparent polycarbonate
Cone: polyoxymethylene (POM)
Constriction ring: thermoplastic elastomer

This product is a single-unit product and is suitable for extension of the **ACTIVE Erection System®** or **MANUAL Erection System®**.

Art. No: AES SP
Made in Germany

